
各位敬愛的家長會夥伴，大家好。 

首先要感謝各位，在工作繁忙的平日，願意撥冗前來，敏合在此致上十二萬分的

敬意與謝意。 

本人自 107年 9月 28日接任家長會會長一職後，不斷思考我們家長會可以為孩

子再多做些什麼？能夠讓孩子每日帶著愉悅的心情到校，開心的學習；可以再多做些

什麼？能夠讓孩子擁有一個資源雖不甚豐富但也不於匱乏的學習環境；可以再多做些

什麼？能夠讓孩子不因家庭、經濟等外在因素而能穩定、安心就學；可以再多做些什

麼？能夠幫助孩子提升學習動力，並提供多方資源，讓孩子能夠多元發展，讓孩子有

機會展現各方才能，增進孩子的自信心。 

因此，過去的一年，經由校長、邱志偉委員和我們努力奔走下，學校使用了 18

年的 PU跑道得以全面翻新，給予孩子一個更舒適、安全的運動環境；我們建請學校

開設學測、指考加強班讓孩子能夠更從容的面對升學考試；為了提升教學效能，我們

在各教室裝設電動板擦機，讓粉塵不再飛揚，提升學習環境；我們在聖誕節前夕利用

午餐時間，發放聖誕節糖果，讓孩子感受節慶的溫暖；我們努力爭取資源，協助了孩

子安心就學，讓他們不用因外在的家庭、經濟因素而放棄學業；為了鼓勵孩子多元發

展，我們提供部分經費協助孩子參與各項校際競賽與活動，從中讓培養孩子的責任

感、團隊精神並提升自信心與處理事情的能力；社團成果發表會時，我們更邀請了專

業主持人與表演團體與同學相互切磋以擴展同學的視野。 

在學校與家長溝通上，我們順應時代潮流，開設家長會的 LINE群組，讓學校與

家長有更直接、快速的管道進行溝通；我們與學務處、輔導室也聯合辦理家庭教育、

正向管教…等研習活動；高三學生畢業後，我們辦理餐會，提供家長與老師交流的機

會，同時，也對老師的辛勞付出表達致謝之意。 

此外，我們家長會也一如既往的全力支援校務發展，提供學測、指考期間的後勤

經費支援；配合學校大型活動，提供部分經費或物資上的協助，力求活動的盡善盡

美，為我們的孩子留下美好的高中回憶；校際交流上，我們更是竭盡所能的提供所需

協助，以增進學校與鄰近國、高中合作。 

家長會，是學生、家長、學校三方的橋梁。您的積極參與，是家長會努力向前的

動力。唯有家長支持，學校與孩子才能夠更好。祝願，家長會能夠的成為學生、家

長、學校最強而有力的後盾，提供更好的資源與協助。謝謝大家！ 

 

敬祝 心想事成、平安喜樂 

家長會長 王敏合 敬上 
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